

Veterano campeón olímpico de mountain bike vuelve al ciclismo en la ruta



La Habana, 15 Jun (Marca) El francés Miguel Martínez, campeón olímpico de mountain bike, volverá a la competición en ruta hasta finales de esta temporada. El pequeño ciclista galo de 44 años, quien cosechó más de 700 victorias con la bicicleta de montaña, ya probó en ruta en 2002 con los colores de Mapei para luego irse al Phonak en 2003, donde corrió el Tour de Francia, terminando en la cuadragésimo cuarta posición.

Martínez firma por el Amore e Vita, equipo de categoría continental en el que ya estuvo una temporada en 2008 y que lo reenganchó a la ruta luego de estar alejado por el sistema de dopaje que regía en esos momentos.

"He hecho muchos kilómetros recaudando fondos estos últimos meses y me apetece volver. Algunos dicen que me estoy suicidando, pero no le tengo miedo", dijo el galo, que no se marcaba objetivo alguno. En principio podría debutar en Portugal este verano. "Si Davide Rebellin corrió con 48, por qué no yo".



Radio Habana Cuba